
１．９月９日 ロータリークラブの世 の会

員 と の を目 にした１２０ 本の

事 は、 会員 の１５００本が当別

の ロータリーの で されました。

は 会員に１本ですが、留萌クラブは

会員 ３５名 これから え であろう会員

を、 会員、福士会員、 会員、 会

員、 会員、 部会員と の 名で えて参

りました。参加 きました会員の 々お れ

様でした。

・赤平ＲＣより８月会 を しました。

・ ＲＣより８月会 と９月例会 を

しました。

・先 会 より ありましたが、 大会の

め りが１０日 ておりますので、１５

日まで ができ ようになりました。

当 、 席で 事を いた で出席出 よ

うになった は、 出席 をお願いしま

す。なお、 大会の をされた で、ま

だ をお いいただいていない がお

られます。早 に１５，０００円のお いをお願

いします。

会員 委員会　 　  委員長

　本日、新会員 の新会員 会が午後 時

３０分より の目にて開催されます。すでに皆様

にＦＡＸを送らさせていただきましたが、
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り歓迎の 会となっております。１５００円の

当を させていただきましたので、

のあ は参加お願いします。

社会奉仕委員会　 　青山 委員長

　 りあん んご 様でした。 事決

も りました。皆様のご に し

ます。

　また、９月２１日 に交通安全旗の波運動が

開催されます。詳細はＦＡＸにてお らせいた

しますので、皆様のご をお願い します。

　 きまして、１０月１日 日 に 少年 事

として、サッカー大会を開催いたします。詳細

はＦＡＸにて させていただきますが、開会式

が９時となっておりますので、８時３０分集合し

ていただければと います。場 は浜中運動公

園です。よろしくお願いします。

委員会　 　  委員長

　９月２日の例会は慶祝夜間例会となっており

ます。 に皆様にはＦＡＸにてお らせしてお

りますが、まだ出 の 事を出されていない

はお早めに 願います。

 　 　　  委員

　今月はロータリーの 月間です。本日はロー

タリーの から今月 に された記事を

します。 ２５５０ の ＲＣの 会員さん

が された記事です。

　より な を目 して、という事です。

　当クラブでは 月 １例会で 委員 が当

月 の ロータリーの から、会員に んで

しい記事、 にな 記事 を しています。

して会 委員会が の を ン クトにま

とめた の を り、 ２例会で

し、２ けて を 会を に

っています。

　ロータリ ンの の にロータリー

の がありますが、全員 す ものの、な

かなか に らないのが です。

の い が多いので、 ン ク に

なってしまいが ですが、１ ージでも多く

んでもらう を 行 で しています。 の

として の を めて ました

が、 の いかに 。

　日 に会員 士が を にしながら、

記事 に いて く り合ってい が

られ 日が まで、 の え で

々な を しながら りたいと いま

す。

　 んな時、２０１年５月 の 　 ナー

の ージ の中で当時の ２４０ の

ナーが、当時の 集 の を し

ていました。 んでもらうには皆様 の

が です。 く しい にす には

集 ではなく、皆様です 。 も の通りだ

と いますが、当クラブ会員にとって、 は

なかなか ー が いです。

　 こで１ １８年 の 動 の中に、

の までの 間として、クラブ会 に

ラム を けて、会員 んなから して

もらおうという を めています。 んなが

を に に って ようにな まで

は、まだまだ時間がかか かもしれません。

　この様に かれておりますが、 も 年

ＲＣがＲ 会 を した時に、 に

してこの例会で が 本を したことを し

ました。留萌クラブも のあ 動をしてい

ですので、 とも を って に

をしていただければと います。

・９月９日、当別 の の で開催された

に参加いただき、ありがとうございます。

様、本日の 話よろしくお願いします。

　森（幹）会長

・９月９日当別にて、１２０ 本の に参加し

てロータリーの を ました。

　 会員

・ し りの の ト、大変ありがとうご

ざいました。　 山本会員
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・あん ん り 事 りました。９月２１日旗

の波運動、１０月１日サッカー大会があります。

よろしくお願いします。　 　 山会員

・菅会員さん、 会おめでとうございます。

しいロータリーライ を しまし う。

　 櫛井会員

・９月９日の 、とても しく でした。

会 ・ 事さんありがとうございます。

　 会員

・菅さん、ご 会おめでとうございます。

　 照井会員

ナー公式  加分

　 、 、 幹

　 の４名より　

　前　回　　２８１，０００円

　今　回　　 ４３，０００円

　累　計　　３ ，０００円

　　　　　　　　　　 式会 タ

　 　 　 　

　本日はお きいただき、ありがとうございま

す。 は前に、中 ー ーの択本 さんに

話をお願いす との話がありました。択本

のお願いには は イとイ しか 事のし

ようがありませんので、今回もまたお話をさせ

て く事になりました。

　は めに ロッ の ですが、 ロッ

は、 で が とん されていない

少な の を とし

た タ、 の名 です。 は、

イ で留萌を す ッ と留

萌の 日をイ ージした赤のイタリ ロッ

を合 せて 名されたものです。

　 タの に いてですが、 くて の

あ から、生 タ の が に

れ、 ラム に い と されてい

ます。 本 の りが く、 のあ 、

で の い生 タが られ、これまでの

にはない チ チ とした の

が られます。

　 れでは生 にま これまでの です

が、ま 留萌 での の は、

平 ２１年秋に０．５ の から まりました。留

萌 の の生 は全 の１ ですが、

の い が 中で、

の良い は として となって

います。 んな中、きめ細 かな ーズに

あった の生 を行う事で、 別 を目 す

と を って日本 の

にあう タを りたいと っていた 会

タ を結 けたのが、 ラム

の様な タ が めて い の

でした。この は

の 良 には されておら 、

はなく、 平 のたった の生

が り で を開 したのです。

　 して、２２年 の を前に、

を す ため、生 、加 、 通 の１４

が中 となり、 の 留萌・ で を

チ ンジす 会 通 チ ンの会 が

しました。 の後、 の 、 会 で

の を 、２３年に 生 タ ロッ

の が したのです。

　当 、生 が少なく ロッ に

を っていただいてもご に えられないこ

とがありました。しかし、生 Ａ、

良 ンターな の により、 々に

も 大し、８年が した では生

は１０名に、生 は年間１００ までになりま

した。 ロッ は留萌 の か、
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な 全 ３０ の で され

ています。また タが されてい 留萌

では、 さと の に され な 、

の としても してきています。

　 に事 の に いてですが、 の さ

に いては、平 ２４年 に の イグ ー

２０１３ 生 タ 、２年 には

ターズブラン タ に され な

い をいただいております。これまでの

におけ に いても、２４年 に が

は しく 運動の大 ・ をい

ただきました。

　また、新 、 か

らも い をいただき、生 の生 の

向 に なが と に、 もい の 名

向 も られ、 の に がっています。

　 、 タ に きましても ロッ

を した な を開 した か、留萌

では、様々な で ロッ を った ン

お な も されています。

　 して よりの は、生 の と

です。これまでの では、 の

と に として 通す 事が多

く、 分が生 した だと す 事が少な

かった。しかし、 ロッ には間 いなく

分の が れてい 。 おいしい と

れ になってい 。 れが しいという生

の が、 の ではないかと て

います。

　今後に きましては、 の生

が年間１００ までに えました。この１００ とい

う は として決して多いとは えない で

すが、しかし留萌 だけの ではなく、新

しい に いても えていかなければならな

い となりました。留萌 ・ だけで

はなく、全 の皆様にも の

ロッ を っていただき、 ていただきた

いと っています。今後も皆様においしく

ていただけ よう、 の に

めていきたいと っています。

　 後に ロッ の いに いてですが、

は、留萌 は前 から ートまで全て

うと れ の でございまして、 を

い か と、日本 と を オロロ

ンライン、 の に 日と 別 、

な 、 秋冬 を変えていく、

な も しめ だと います。 の を

して留萌を っていただければと ってお

ります。 の を って、 であ 様々

な とを 合 せて新しい と、

を目 して まった り と、様々な が

して から生 の加 を留萌 で出

という事にこだ ってきました。 こにあ

た の ンプ な いは、もっと留萌を っ

て しい、 を って しい、 して留萌を

れて しいという事でございます。

　 は、 月１０月の Ａ の ー トクラ

の に ロッ を出す事が決 しま

した。これは 川にあ ラッ ・ ク と

いう があります。 と クト

リーにあ ーナの 川さんとの ラ

により１ 月間 ですが、 いしていただ

け ことになりました。これで、 行 の

で留萌という が出て て、留萌 を っ

ていただければと っております。

　 後になりますが、 の いは留萌 に

ん ん を んでいただき、先 いました

が、 な だとか、 ロッ の名の

でもあります な 日と に、 で れた

をご していただければ い

かなと っております。 のためにも、 チ

ンの会 の 々と して めていければ

と っております。

　 、 の いと、 ロッ に いてお話

させていただきました。本日はありがとうござ

いました。
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１．９月２１日の交通安全旗の波運動に１５名の会

員さんが参加いただきました。ありがとうご

ざいました。

２．９月２１日に留萌ライオンズクラブ５８周年の

チャーターナイトがあり出席して参りました。

・芦別ＲＣ、砂川ＲＣ、赤平ＲＣより１０月例会

プログラムが届いております。

社会奉仕委員会　 　青山 委員長

　１０月１日に、留萌ロータリークラブ杯秋季少

年サッカー大会が浜中運動公園で開催されます。

皆様にはＦＡＸにて詳細を送らさせていただき

ますが、開会式は午前９時となっておりますの

で、午前８時３０分集合でお願いします。雨の場

合も多少であれば決行しますので、よろしくお

願いします。

・慶祝を迎えられました山本会員、福士会員、

択本会員、おめでとうございます。新会員に

なられた菅会員、おめでとうございます。親

睦委員会の皆さんありがとうございます。

　 　森（幹）会長

・古稀という事で皆さんに祝っていただき、大

変ありがとうございます。１年早いのですが。

　 　山本会員

・今日はお世話になります。ありがとうござい

ます。　 　福士会員

・還暦になりました。今後ともよろしくお願い

します。　 　択本会員

・歓迎ありがとうございます。　 　菅会員

・渡部先生５３回目の結婚記念日おめでとうござ

います。　 　西原会員

・これからもよろしくお願いします。松村会員

・冬に向けて忙しい日々です。ありがとうござ

います。　 　櫛井会員

・なんか良い事ないかな。　 　堀会員

・良い事がありました。　 　堀会員

・馬主になります。　 　菅会員

・競馬当たりました。

　 　山本、中井、中出、択本会員

・ジャンケン大当たり。　 　照井会員

・本日は慶祝夜間例会にご参加いただき、あり

がとうございました。　 　鵜城会員

　前　回　　３２４，０００円

　今　回　　 ５９，０００円

　累　計　　３８３，０００円

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

（第１ １ 号・第１ ２号）合併号

Ｎｏ．２７５９

第１ ２回　１ ０月４日

会員総数 ………………３６名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………３２名
出席率 ……………… 100％

第９回　９月６日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ８８．５７％

煙本日
　「米山セミナー」

　ＲＩ第2510地区米山記念奨学・学友委員会

　委員長　石 山 清 司 様（新札幌ＲＣ）　

　米山奨学生　キムヨンウン 様（当別ＲＣ所属）

煙次週予定
　－法定休会－

会員誕生日

　福　士　幸　子

特別慶祝（古稀）

　福　士　幸　子

結婚記念日

　對　馬　健　一

　福　士　幸　子

　森　　　俊　二
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